

La Fiesta de los Abrazos: la juventud alza su voz contra el bloqueo y el genocidio en Palestina en la Romerías de Mayo (+Fotos)



Por: Yudit Almeida Pérez*

Holguín, 7 May (RHC) Como parte de las Romerías de Mayo, la Federación Estudiantil Universitaria (FEU) protagonizó una nueva edición de la Fiesta de los Abrazos, un emotivo acto de resistencia y solidaridad celebrado en el Parque Calixto García Íñiguez de la ciudad de Holguín.

Este año, los jóvenes no solo renovaron su rechazo al bloqueo económico de Estados Unidos contra Cuba, sino que también exigieron el fin del genocidio en Palestina, sumándose a las voces globales que condenan la violencia contra el pueblo palestino.

image not found or type unknown



La Fiesta de los Abrazos se ha convertido en un símbolo de la lucha cubana contra el cerco imperialista, una política que por más de seis décadas ha intentado asfixiar la economía y el desarrollo de la isla. Bajo el lema "Abrazos contra el bloqueo", los estudiantes se unieron en una cadena humana, reafirmando su compromiso con la Revolución y la soberanía nacional.

Sin embargo, en esta ocasión, el evento trascendió las fronteras de Cuba. Los jóvenes llevaron banderas palestinas, denunciando la ocupación israelí y los crímenes de guerra contra civiles.

En declaraciones a la prensa, Luis Ángel Rivera Castellano, líder de la FEU en la Universidad de Holguín, destacó: "Para los jóvenes cubanos, la solidaridad es un principio irrenunciable. Hoy abrazamos a nuestro pueblo, resistiendo al bloqueo, pero también abrazamos a Palestina, que sufre una masacre ante la complicidad de los poderosos".

El acto contó con la presencia de artistas, intelectuales y activistas, quienes recordaron el legado antiimperialista de Fidel Castro y el histórico apoyo de Cuba a las causas justas del mundo, desde la lucha contra el apartheid en Sudáfrica hasta la defensa de la soberanía latinoamericana.

image not found or type unknown



Este evento refuerza el papel de la juventud cubana como vanguardia en la batalla de ideas, demostrando que, pese a las adversidades, Cuba sigue siendo un faro de resistencia y humanismo.

El joven doctor Jorge Pichardo comentó al respecto: "Este año tiene una significación muy importante para nosotros y es que nuevamente venimos a este parque con un doble sentido. Uno es al abrazo contra bloqueo y otro es pedir el fin del genocidio contra el hermano pueblo de Palestina. Y bueno, venir acá tiene una significación muy hermosa porque venían a encontrar jóvenes de diferentes universidades pero también de diferentes profesiones y abrazarnos, emanarnos, que es lo que más bonito tiene este espacio."

image not found or type unknown



La Fiesta de los abrazos es símbolo de la unidad y la solidaridad entre las juventudes artísticas que luchan por causas justas. A través del abrazo, se promueve el amor, el respeto y la conexión humana, para reforzar los lazos de hermandad y recordar el poder de la colectividad para generar cambios sociales positivos. En esencia, esta fiesta no solo conmemora la unión, sino que también inspira a continuar trabajando juntos por un mundo más justo y solidario.

***corresponsal de Radio Habana Cuba en Holguín**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/382362-la-fiesta-de-los-abrazos-la-juventud-alza-su-voz-contra-el-bloqueo-y-el-genocidio-en-palestina-en-la-romerias-de-mayo-fotos>



Radio Habana Cuba